

M

le

à l'attention de M

Objet: problème de l'illettrisme

Afin d'avoir une idée plus précise sur la réponse concrète proposée par les hommes politiques pour un problème contemporain bien précis et très important, j'ai l'honneur de solliciter votre opinion en vous demandant de bien vouloir répondre à la question suivante:

"Quinze à vingt pour cent des éléments d'une tranche d'âge de notre société sont des analphabètes, bien qu'ils aient été scolarisés au moins jusqu'à seize ans, avec pratiquement pour seul objectif "lire, écrire, compter".

Pour remédier à cette situation, quelle mesure, selon vous, faut-il adopter parmi les quatre suivantes:

- a - développer le soutien scolaire,
- b - diminuer le soutien scolaire,
- c - améliorer la pédagogie,
- d - culpabiliser le corps enseignant."

Etant donné le coût de l'investissement éducatif et les effets négatifs en cascade de l'échec scolaire, une réponse pertinente à cette question **déjà fort ancienne, mais jamais réglée**, serait évidemment le garant d'une politique de très haute qualité qui justifierait un appui spontané et énergique de la part des électeurs les plus exigeants.

Veuillez me faire connaître votre réponse, ou bien l'envoyer directement à:
Ortograf-fr, chez Louis Rougnon-Glasson, 5, rue Volta, MONTLEBON F-25500-MORTEAU
(louis.rougnon_glasson@laposte.net) pour un bilan global des réponses obtenues.

Dans l'assurance que cette question importante, mais jamais réglée, retiendra toute votre attention, et dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer,

M.

l'expression de ma haute considération et de mes respectueuses salutations.

(signature)